
© S.A. IPM 2006. Toute représentation ou reproduction, même partielle, de la présente publication, sous quelque forme que ce soit, est interdite sans autorisation préalable et écrite de l'éditeur ou de ses ayants droit.

SPORT RÉGIONAL S 23
VENDREDI 21 AVRIL 2006

■ Judo
L’Open du Tori
est déjà devenu
un incontournable

JODOIGNE ▼ Dimanche,
plus de 800 judokas de 8 à 77
ans venus d’Allemagne, des
Pays-Bas, d’Angleterre, du
Grand-Duché, de France et
de Belgique rallieront Jodoi-
gne, théâtre de la 3e édition
de l’Open du Tori. En quel-
ques années d’existence, cet
Open de judo a imposé sa
griffe.
“Bien sûr, l’aspect sportif do-

mine”, souligne Laurence De-
caffmeyer, la présidente-orga-
nisatrice. “Nous suivrons no-
tamment Frédérique Maer-
tens, jeune du crû qui a percé
et qui se rendra dans deux se-
maines en Roumanie. Nous pri-
vilégions la simplicité.
D’ailleurs, sans les très nom-
breuses aides des bénévoles,
cette 3e édition n’aurait pas eu
lieu. Je tiens à souligner tout le
travail de l’ombre abattu par

Gilles Dombrechts. Enfin, cet
événement est avant tout l’af-
faire de toute une région qui
s’est impliquée sans compter.”
Le succès grandissant de

ce rendez-vous n’a pas sur-
pris sa présidente, qui ne
boude pas son plaisir.
“Nous encadrons nos jeunes

et les suivons à l’étranger.
Nous nouons de nombreux
liens avec les organisateurs
étrangers. Ainsi, comme nous
nous rendons chez eux, ils vien-
nent aussi chez nous. Lorsqu’il
y a trois ans l’aventure a dé-
marré, nous avions réunis 300
judokas à Chaumont-Gistoux.
Nous avons déménagé au Hall
Baudouin 1er à Jodoigne l’an
passé pour accueillir les 554
participants. Les clubs avoisi-
nants nous apportaient et ap-
portent toujours une précieuse
aide, notamment au niveau
dumatériel.”
Mais, la bonne nouvelle de

cette année vient de la fédéra-
tion de judo belge. “Fort de
notre expérience et de notre
succès, la Fédération a dé-
cerné un label à l’Open du
Tori. Par conséquent, cet événe-
ment judo est devenu un tour-

noi de sélection pour les ca-
dets. Sélection qui permet de
marquer des points en vue des
stages et autres organisations
gérés par la fédération.”
Annoncé, Claude Eerde-

kens sera présent en compa-
gnie des judokas profession-
nels Harry Van Barnevelde et
Inge Clément.

Thibaut Vinel

Renseignements : Laurence
Decaffmeyer au 0478/ 64 54 59.
Inscriptions encore possible : 2€.
Prix d’entrée : 2,5€.

■ Cyclisme
Le club de
Grez-Doiceau est
le plus important
du Brabant wallon

GREZ-DOICEAU ▼ Laurent
Saublens, le président du VC
Blancs Gilets, avait à peine 15

ans lorsque ses parents,
voyant l’amour de leur fils
pour la bicyclette, décident
de fonder en 1986 un club à
Grez-Doiceau. Initialement
lancé pour permettre la re-
lance des courses dans le vil-
lage, le Blancs Gilets, baptisé
ainsi en référence au nom
d’une confrérie locale, prit
peu à peu de l’essor et revit
ses ambitions à la hausse.
Laurent Saublens, alors

coureur débutant, dut mettre
fin à sa carrière à l’âge de 20
ans suite à un accident de voi-
ture. Cet arrêt marqua le dé-
but d’un nouveau départ
pour le cercle brabançon puis-
que ce dernier prit la tête du
club et ce, avec la confiance
de ses parents. En une di-

zaine d’années, le Blancs Gi-
lets devint la référence au ni-
veau du Brabant wallon. Doté
d’une structure solide et per-
formante, le club accueille
150 membres dont près de la
moitié a entre 6 et 14 ans. Dy-
namique à l’image de son
club, Laurent Saublens a été
choisi cette année pour pré-
parer nos futurs espoirs olym-
piques en VTT. Cet ancien
coach de l’équipe wallonne
de VTT a créé, il y a quelques
années de cela, une école de
formation pour vététistes.
Ouverte aux jeunes de 6 à 15
ans, celle-ci initie et perfec-
tionne les jeunes apprentis. À
la clé, de nombreuses victoi-
res que ce soit sur le bitume
ou sur des chemins plus

boueux. Chaque année, les
coureurs du VC Blancs Gilets
récolte plus d’une centaine
de succès.
Si le rôle sportif n’est pas

oublié, il en est un autre te-
nant particulièrement à cœur
des dirigeants : il s’agit du
rôle social. Ayant chassé de
sa liste d’affiliés les chasseurs
de prime, le club ouvre ses
portes aujourd’hui aux en-
fants défavorisés. Comment?
En leur donnant gratuite-
ment un vélo pour s'entraîner
et en diminuant ou en annu-
lant les habituelles cotisa-
tions. Dans cette optique, le
VTT (descente, slalom, endu-
rance), le BMX ou la course
sur route sont ouverts à tous.

P. Dt

Un label pour Jodoigne

■ Foot en salle
Le maintien
relevait bel et bien
de l’utopie pour
les Etterbeekois

IXELLES ▼ Sur le qui vive,
le Rillpus Etterbeek a fini par
céder. À quelques journées
du terme de la compétition,
le cercle bruxellois est con-
damné à la Nationale 3. Cette
peu glorieuse perspective
était envisagée depuis quel-
ques semaines. “Pour autant,
il ne s’agit pas d’un soulage-
ment, révèle Jean-Pierre Des-
taercke, le coach du Rillpus, le-
quel évoque une certaine lo-
gique sportive. L’équipe qui
ne parvient à compenser les
nombreuses erreurs individuel-
les par une adresse pointue
face au but adverse se re-
trouve logiquement dans le
bas de classement en fin de
parcours.”
Il y a 3 ans, Geert Hasevoet

quittait le coaching au Rillpus

Etterbeek sur une bonne sai-
son. À ce moment, rien ne
laissait présager une telle dé-
cadence. D’autant que, la sai-
son passée, le Rillpus Etter-
beek flirta avec le top de la
hiérarchie, donnantmême l’il-
lusion un moment de pou-
voir briguer un retour en N1.
“Il y a 3 ans, il me fallut aussi re-
bâtir une nouvelle équipe. Ce
fût-là une saison difficile mais
grâce à l’expérience de quel-
ques anciens, nous nous som-
mes sauvés à quelques enca-
blures du terme de la compéti-
tion. La saison passée, nous
sommes parvenus à affilier
quelques excellents éléments.
Ceux-ci nous ont conduits à la
2e place avant de nous quitter.
Ils n’ont pas été remplacés.
Aussi, bien avant l’entame de
la saison, nous savions que
celle-ci se révélerait délicate.”
Et de poursuivre : “Il n’y

avait pas non plus de patron
dans le groupe restreint et li-
mité sportivement. Quant aux
blessures de joueurs impor-
tants, elles n’ont rien arrangé.
En effet, le noyau fut réduit à
sa portion congrue lors des

matches qu’il s’agissait de rem-
porter. Nous n’avons pas été
en mesure de glaner des
points à ces occasions.”
La déception passée, il

s’agit de réagir immédiate-
ment. Histoire de repartir de
l’avant et d’éviter de vivre un
camouflet dans les mois à ve-
nir. “Il convient de reconstruire
une nouvelle équipe autour de
quelques joueurs expérimen-
tés. Sachant que le Rillpus Et-
terbeek reste un club à petit
budget, cela signifie qu’il faut
s’activer dès à présent ! Après
des saisons sanctionnées de va
et vient, il convient de retrou-
ver la stabilité qui permettrait
de rejoindre la Division 2.”

Avec le même coach ?
La principale interrogation

demeure de savoir si Jean-
Pierre Destaercke demeurera
en poste pour mener à bien
cette mission. En ce qui con-
cerne mon avenir, je n’ai pas
encore de réponse”, dit celui
qui avoue ne pas avoir noué
de contact avec le comité sur
ce point.

Cédric Bouillon

■ Foot provincial
En 4G, Istambul Evere
est venu à bout
de l’Entente Jettoise

UCCLE ▼ Les Hispaniques
deMoreda ont été défaits par
le plus petit écart (1-2) face
au leader. “Le terrain était as-
sez gras, lance Olivier Perez. Il
y avait plusieurs flaques et
cela ne nous a pas avantagés
car les visiteurs sont plus puis-

sants. Malgré ce contexte, on a
dominé la première mi-temps
de la tête aux pieds. C’est con-
tre le cours du jeu que les Mo-
lenbeekois ont marqué. Il me
semble qu’il y avait un hors-
jeu sur cette phase. Elle fut du
moins litigieuse. On a continué
de la sorte après la pause et
l’histoire s’est répétée. Le
RWDM a inscrit un nouveau
but mais on n’a pas baissé les
bras pour autant. Notre récom-
pense n’est arrivée qu’à 5 mi-
nutes du terme. Il était trop
tard mais la défaite n’était pas

du tout méritée. Il nous man-
quait plusieurs joueurs lors de
ce match et l’équipe n’est pas
au top physiquement. Plu-
sieurs séances d’entraînement
ont été annulées cette saison à
cause du terrain. Je ne suis pas
aumieux dema forme et je res-
terai probablement une saison
de plus à ce niveau avant d’al-
ler voir plus haut. J’espère que
l’on va faire chuter un gros
poisson avant la fin de saison.”
Istambul Evere a été battu

jeudi passé par Moreda (1-0).
Les Stambouliotes se sont re-

fait une santé lors de la venue
de l’Entente Jettoise (5-3)
lundi passé. “À cette occasion,
j’ai aligné 3 scolaires, avance
Christos Letas. Même si l’on
menait déjà 3-0 à la pause,
l’addition aurait pu être bien
plus lourde. Notre gardien s’est
désisté juste avant la rencon-
tre. C’est pour cela que l’un de
mes joueurs a pris place entre
nos perches. Il a concédé un
but sur un corner direct ! En-
suite, on a été réduit à 10. Jette
est revenu à 3-2. Ce n’était
qu’un feu de paille. Le score fi-
nal (5-3) est encore léger pour
eux. Comme souvent cette sai-
son, on a eu énormément de
possibilités de marquer. La fé-
dération nous a retiré 10
points sur le tapis vert pour
une erreur administrative. Si
on avait encore ces unités, on
serait 10e, la place qui nous cor-
respond. On prépare déjà acti-
vement la saison à venir.
Scime, Castro, Scutters et Ka-
rabo ont déjà donné leur ac-
cord. Notre prochaine rencon-
tre aura lieu face à Stockel.
C’est toujours plus intéressant
de rencontrer des équipes du
top. Je suis sûr qu’on va livrer
une belle prestation ! Le résul-
tat? C’est autre chose...”

D.Mo.

Rillpus va quitter la division 2

■ Futsal
Samir Ben Salah
de retour au Brussels

BRUXELLES ▼ Capitale
dans l’optique du maintien
enN1, la venue du FPHoutha-
len-Genk est prise au sérieux
du côté de la direction du
Brussels United. Depuis 15
jours, celle-ci s’affère à présen-
ter l’effectif susceptible de
grappiller le petit point qui
manque au maintien. “On
usera pour cela des services de
Samir Ben Salah, confie Ra-
him Hacikerimoglu qui a revi-
sité son listing.Quand Hassan
Bounou a annoncé qu’il était
blessé, on s’est vite souvenu
qu’il figurait toujours sur notre

listing. Il n’est plus à présenter :
il jouit d’une grande expé-
rience du niveau et de la com-
pétition ce dont le groupe en
place lors du second tous a
cruellement manqué depuis la
reprise. La saison passée, déjà,
il nous avait efficacement dé-
pannés. À mes yeux, il est da-
vantage qu’un pigiste. Il entre
dans nos intentions de lui con-
fier une place dans l’effectif
2006-2007.”
Ici aussi, le club de la capi-

tale marque son intérêt pour
des joueurs bruxellois. “Ceux
qui ont le talent pour évoluer
en N1 et, surtout, qui accep-
tent de se mettre au service de
Marcos Braga pour avancer
ont leur place chez nous. À
terme, on souhaite que le Brus-
sels soit le club de tous les
Bruxellois. Pour cela, les menta-

lités doivent évoluer. De ce
point de vue, on apparaît sur
le bon chemin. Je rappellerai
que de jeunes bruxellois inté-
greront le noyau de l’équipe
première dans quelques mois.”
Engagé dans la lutte pour

le titre en Nationale 2A, l’AS
Schaerbeek ne peut se per-
mettre de faux pas ce soir.
Pour espérer établir la jonc-
tion avec les 2 formations ca-
rolorégiennes de tête, ga-
gner est clairement devenu
un impératif pour la troupe
d’Abdellah Oulad ! Celle-ci
conservera intactes ses chan-
ces de décrocher le titre en
2A en cas de succès devant le
Carolo Team Charleroi (2e). Si
tel devait être le cas, il s’agi-
rait alors d’aller vaincre le BLT
Dampremymercredi.

C. B.

Les Blancs Gilets pédalent

Le capitaine du FC Moreda Uccle, Olivier Perez, et ses
amis ont failli créer la surprise. (ERIC CHARNEUX)

Un lapin sorti d’un sac

Moreda a failli accrocher le RWDM


